

M. l'abbé Favé dépose sur le bureau plusieurs coins en bronze trouvés à Ergué-Gabéric dans un champ nommé Parc-Keroyan, au village de Niverrot.

Ils ont environ 12 à 13 centimètres de longueur sur 3 de largeur, sans ornement ni trace d'affutage.

L'an dernier un seul fut trouvé à l'époque des semailles ; la semaine dernière on découvrait les onze autres. Ils avaient été tous déposés, la pointe en bas, dans un vase de terre, dont les débris, lors de la dernière trouvaille, renfermaient sept coins admirablement serrés et arrimés ; quatre autres gisaient à côté.

M. Favé présente ensuite des considérations nouvelles sur le rôle que les historiens attribuent au duc de Mercœur pendant les troubles de la Ligue. Ce mémoire sera publié dans le prochain bulletin.

M. l'abbé Abgrall continue ses études d'architecture religieuse par une description minutieuse du porche de l'église de Landivisiau, construit en 1554.

M. le Président a reçu, par les soins de M. du Penhoat, les manuscrits légués à la Société d'archéologie par M. Le Bos ; plusieurs de ces documents sont inédits, ils ont trait à des questions controversées de linguistique, dont l'auteur s'était vivement épris. Il convient de faire un choix dans ces pages trop nombreuses pour être imprimées au bulletin ; MM. Luzel, Abgrall, Jones et Favé acceptent de rechercher dans ces manuscrits ce qui serait de nature à intéresser la vraie science.

La séance est levée à 5 heures.

Le Président,
F.-M. LUZEL.

Le Secrétaire,
VICOMTE DE BLOIS.
